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Стоимость в розницу - 3 рубля.
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Мегионцы выбрали делегатов
Д е в я тн а д ц а то го  октября  

в актовом  з а л е  Ш колы  
искусств состоялась  
первая конф еренция  

коренны х м алочисленны х  
ж и те ле й  М егиона.

В  ней п р и н яли  участие  
3 8  д е ле га то в .

G приветственным 
словом к присутство
вавшим обратился по
четный гость конферен
ции, председатель Ниж
невартовского отделе
ния о б щ е ств е н н о й  
организации «С п а с е 
ние Югры» Еремей Д а 
нилович Айпин: <>Меня 
радует, что мегионцы 
на конец-то  «п р о с н у 
лись». Движение суще
ствует уже одиннадцать 
лет, жители вашего го
рода реш или создать 
местную организацию  
только в этом году.

Мегионцам необхо
димо проявлять боль
ше политической ак
тивности, так как здесь 
очень много нерешен
ных проблем и у  насе
ления в целом, и у  ко
ренных жителей в час
тности. Их решение от
кладывать нельзя.

Подобные конферен
ции пройдут на всех тер
риториях Ханты-Мансий
ского автономного окру
га. На них будут выбра
ны делегаты на съезд 
коренных малочисленных 
народов Севера, который 
пройдет 23 ноября в 
Ханты-Мансийске. Учас
тники выдвинут канди
датов в Ассамблею ко

ренных народов Севера. 
Те из них, кто победит на 
выборах в январе 2001 
года, станут депутатами 
Думы ХМАО. По окружно
му законодательству от 
200 коренных жителей на 
съезд можно выдвинуть 
одного делегата».

Так как в Мегионе 
проживает более двух
сот человек, решено, что

наш город на съезде 
.представят два д е ле 
гата. После обсужде
ния кандидатур боль
шинство голосов на
брали директор Реги
онального историко- 
культурного и экологи
ческого центра В. И. 
Сподина и председа
тель городского отделе
ния общественной орга- 
низации «С п а се н и е  
Югры» А. А. Горлова.

Конференция завер
шилась небольшим кон
цертом, организован
ным силами учащихся 
Школы искусств № 1.

Е. Л Ь В О В А . 
Ф о то  И . А Л Е Х И Н О Й .

Х М А О  В 2000 Г О Л У  -  70 Л Е Т

В О З Ь М Е М  М О С К В У  Б Е З  Б О Я
В рамках празднования 70-летия ХМАО и в 

целях расширения связей с другими субъек
тами Российской Федерации 25-28 октября 2000 
года в Москве, во Всероссийском выставочном 
центре, состоится презентация Ханты-Мансий
ского автономного округа, в рамках которой бу
дет работать выставка-ярмарка. Наш регион 
представит продукцию своих промышленных 
предприятий, а также творчество декоративно
прикладного искусства.

К праздничным торжествам Межрегиональ
ный благотворительный фонд «Новые имена» го
товит специальные программы. По итогам про
шедших конкурсов юных художников и поэтов 
выйдут в свет поэтический сборник и художе
ственный каталог под общим названием «Край, 
ты мой любимый», а также компакт-диски: «И г
рают юные дарования Ханты-Мансийского ав

тономного округа», «Играют педагоги ХМАО». 
Презентация этих изданий также пройдет в 
Москве. В московском театре имени Вахтанго
ва состоится отчетный концерт юных талантов 
Югры, в театре на Малой Бронной -  спектакли 
Няганского театра.

С 25 по 30 октября начнет работать выставка 
«Пресса-2001». В зале ХМАО будет развернута 
экспозиция полиграфической продукции, газет 
и журналов, выходящих в Ханты-Мансийском ав
тономном округе.

В рамках этого мероприятия пройдут конкурс 
печати, радио и ТВ  «Сделано в России», журна
листские клубы, пресс-конференции. Большая 
группа журналистов нашего округа примет в них 
участие.

«Ю гр а -И н ф о р м ».

Ц И Ф Р А  Д Н Я

4  8  8*
маленьких мегионцев появи
лось на свет за 9 месяцев те
кущего года. При этом роди
лась и одна двойня. По срав
нению с аналогичным перио
дом прошлого года число но
ворожденных значительно вы
росло.

Увеличилось и число заклю
ченных браков: если за три 
квартала 1999 года расписа
лись 318 пар, то в 2000-ом - 
решили узаконить свои отно
шения 380 юношей и девушек. 
Но и расторгли браки нео
бычно много мегионцев: 333 
развода зарегистрировано в 
Отделе записи актов граждан
ского состояния (в минувшем 
году их было только 209).

27 октября 2000 года, 
с 15 д о  18 часов, в здании  
поселковой администрации  
Высокого, в кабинете №  1, 
будет производиться прием 
по личным вопросам ф изи
ческих и юридических ли ц  
руководителем приемной гу
бернатора ХМ АО в городе  
Мегионе.

В. СТИ ХИ И , главный сп е 
циалист департамента по 

* связям с  общ ественнос
тью и населением прави
тельства ХМ АО.

— I Информдисплей
По стране

ПРИБАВКА К ПЕНСИЯМ 
ТОЛЬКО СЕВЕРЯНАМ

Президент Владимир Путин подписал указ о по
вышении с 1 ноября пенсий гражданам, прожива
ющим в условиях Крайнего Севера и приравнен
ных к ним территорий. Документ предусматривает 
увеличение пособий северян на 10 процентов. Уве
личение пенсий составит от 50 до 300 рублей и кос
нется 1,3 млн. человек. Как известно, увеличение 
пенсионных пособий для жителей северных регио
нов планировалось на 1 января 2001 года, однако 
бюджетный профицит Пенсионного фонда позво
лил это сделать на два месяца раньше.

По области

ПОМОЩЬ - 
НЕРАБОТАЮЩИМ 

ПЕНСИОНЕРАМ
Юбилейные даты для пенсионеров, прорабо

тавших в Ханты-Мансийском автономном округе 
15 и более лет и проживающих в городах и рай
онах юга Тюменской области, станут еще одним 
напоминанием о том, что в северном нефтяном 
крае не забыли о них и их заслугах.

Губернатором ХМАО Александром Филипенко 
утверждено Положение о порядке назначения и 
выплаты единовременной помощи к юбилейным 
датам ветеранам автономного округа, проживающим 
на юге Тюменской области. Материальная помощь 
будет оказана только неработающим пенсионерам 
через муниципальные органы социальной защиты 
населения и доставляться вместе с пенсией.

По городу

УЧАТСЯ ПЕДАГОГИ
20 октября на базе школы-гимназии № 5 от

крылись курсы повышения квалификации педа
гогов дополнительного обучения. Представите
ли образовательных учреждений Мегиона, Сур
гута, Нефтеюганска, Нижневартовска и других 
городов округа собрались здесь, чтобы 9 дней 
постигать теоретические и практические навы
ки кружковой работы. Как сказала куратор воп
росов дополнительного образования в округе, 
кандидат педагогических наук А. Е. Гутовская, «не
обходима единая программа дополнительного  
образования, все направления которой разви
вались и поднимались бы на нужный уровень».

Руководят курсами преподаватели Магнитогор
ского университета. В плане занятий - посещение 
образовательных учреждений Мегиона, Детской ху
дожественной школы, Экоцентра «Югра».

ДЕРЖИ НОГИ В ТЕПЛЕ, 
ПИВО - В ХОЛОДЕ

4 тонны - примерно столько пива ежедневно ре
ализует в Мегионе Цех по производству напитков 
ОАО «СН-М НГ». Наибольшим спросом пользуется 
светлое Баварское пиво, которое чаще всего поку
пают мегионцы. К Новому году, как полагает началь
ник цеха В. М. Закиров, производство пива увели
чится в среднем до 5 тысяч литров в сутки. И дело 
не только в качестве пива, но и в создании более 
комфортных условиях для горожан - «дегустаторов» 
и просто покупателей. По решению ОАО «СН-М НГ» 
в Мегионе установлены 3 павильона для продажи 
пива на месте старых киосков у городской бани, ма
газинов «Юбилейный» и «Северянка». Теперь лю
бители пива не только коротают время в очереди в 
теплом, уютном зале, но и при желании могут отве
дать стаканчик - другой напитка, прежде чем сде
лать покупку, на свой вкус.
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У  Гр и гор ия Василь
евича Тимаревского, 
д е п у та та  го ро дской  
Дум ы  о т поселка Вы 
сокого, главного спе
циалиста З А О  « С ла в - 
неф тестрой» и чело
века, чрезвычайно за
нятого, можно бы ло  
бы и не брать п р о 
странного интервью.
Одним предложением  
он с ф о р м у л и р о в а л  
свое политическое и ШШШВШШт 
человеческое кредо:
«Я  стараю сь не о бе
щать многого, но если пообещал, 
то обязательно сделаю !».

И  все же разговор состоялся. 
Разговор о том, чем ста ли  д л я

Д е п ута тск а я

него прош едш ие четыре д е п у 
татских года. Испытанием? Уро
ком? Исполнением гражданско
го д о лга ?

вопрос в Думе до тех пор, 
пока он не был решен. Т е 
перь люди имеют возмож
ность работать нормально.

-  Григорий Васильевич, 
насколько я понимаю , т а 
кие частны е вопросы  не 
вхо дили  в Ваш у предвы 
б о р н у ю  п р о гр а м м у , но  
тем  не м енее я в ля ю тся  
важной составной частью  
деп утатск о й  д е я те ль н о с 
ти . Скаж ите, Вы встреча
етесь со своим и избира
те л я м и , чтобы  п о луч и ть  
подобны е наказы, и с чем 
чаще всего к Вам прихо
д я т  лю ди ?

- Конечно, существует оп
ределенный порядок: прием-

«НЕ ОБЕЩАТЬ НЕИСПОЛНИМОГО, 
ИСПОЛНЯТЬ ОБЕЩАННОЕ»

Б. ~  ыть д е п ута то м  
I больш ая о т в е т - 

ственность и огром
ная нагрузка. И в 

этом смысле это, конечно, 
испытание. Испытание на 
доверие избирателей. В оп
ределенном  смы сле эти 
годы для меня были и уро
ком. Многому я учился, по
знавал методы формирова
ния бюджета, учился тому, 
как реально влиять на соци
альное развитие поселка. 
Словом, набирался полити
ческого опыта, который со
всем иное, нежели админи
стративный опыт. Тут никто 
под козырек не берет. И 
для того, чтобы добиться 
решения любого вопроса, 
необходимо убедить, как ми
нимум, 9 депутатов. А они, 
между прочим, тоже пришли 
в Думу со своими наказами 
от избирателей и тоже счи
тают их требующими немед
ленного решения.

-  Гр и го р и й  В а с и л ь е 
вич, что  Вам у д а л о с ь  р е 
ализовать из своей п р е д 
вы борной программы?

- Когда баллотировался 
в депутаты городской Думы, 
я старался выделить наибо
лее острые вопросы, волну
ющие жителей поселка и 
создать не просто предвы
борную программу, а руко
водство к действию. Про
блем на Высоком и сейчас 
немало, но в то время наи

более актуальными были 
вопросы чистой воды и очи
стных сооружений. Они и 
стали основой моей про
граммы, за которую проголо
совали избиратели и с ко
торой я пришел в Думу. Спу
стя 4 года я могу с опреде
ленной долей удовлетворен
ности говорить: мне удалось 
решить их. Канализационные 
сооружения уже сданы. Стро
ительство водоочистных со
оружений приближается к 
завершению.

Тридцать лет высоковцы 
пили «ржавую воду», много 
говорилось об этом, но все 
время находились более 
важные вопросы, и «руки» до 
воды не доходили.

-  Т р у д н о  б ы ло  « п р о 
бить» строительство водо
очистны х сооруж ений?

- Простых вопросов вооб
ще не бывает. Что же каса
ется именно этого, то я могу 
сказать, что дался он очень 
нелегко: несколько раз вы
носился на Думу, решался 
положительно и... застревал. 
Не выделяли денег! Вы по
мните, на наш депутатский 
срок пришлись годы жесто
чайшего бюджетного деф и
цита, крушение рубля, кри
зис... В общем, не до жиру 
было, не до строительства. 
Зарплату бы вовремя вы
дать. Но мы снова и снова 
возвращались к водоочист
ке в поселке. Доказывали,

Округ

что вопрос это не только со
циального благополучия вы- 
соковцев, но и их здоровья.

И в том, что строитель
ство все же началось, не 
только моя заслуга, но и дру
гих депутатов, главы админи
страции, их понимания важ
ности этой проблемы.

А вы знаете, что удалось 
решить с наибольшим тру
дом? Вопрос покупки ре
монтных мастерских для ком
мунального хозяйства в по
селке Высоком. Возражений 
было множество. Дескать, не 
столь богат бюджет, чтобы 
тратить деньги на приобре
тение основных фондов для 
унитарого предприятия, кото
рое должно само зарабаты
вать и развиваться. Но я по
нимал, что слово «зарабаты
вать» подразумевает повы
шение оплаты за коммуналь
ные услуги, которое, во-пер
вых, не по карману жителям 
поселка, а, во-вторых, ограни
чено законодательством и 
решениями Думы. И еще я 
хорошо понимал, что отсут
ствие мастерских - это не
выносимые условия труда 
для слесарей, водителей, тех
ников, для людей, которым и 
уйти-то некуда. Работы, как 
вы знаете, в поселке нет. По
этому они, конечно, будут ра
ботать в любых условиях, но 
по-человечески ли это? По
этому приходилось снова и 
снова инициировать этот

ные дни депутата, встречи в 
коллективах. Но, как вы по
нимаете, невозможно в не
большом поселке отгоро
диться от избирателей фор
мальной процедурой. Поэто
му люди приходят ко мне и 
на работу, а часто и домой. 
Не далее как вчера вечером 
пришли с просьбой помочь 
в организации ремонта ДК 
«Сибирь» и освобождении от 
арендной платы за помеще
ние.

Много посетителей - по 
жилищному вопросу, по воп
росам устройства на работу. 
Когда это возможно, я стара
юсь помочь, но, к сожалению, 
решение таких вопросов в 
частном порядке не снимает 
остроту проблемы недостат
ка жилья и рабочих мест в 
поселке.

-  С ка ж и те, с е го д н я  с 
высоты своего д е п у та тс 
к о го  о п ы та  Вы м о ж е те  
сказать, что  до лж н о  быть  
в п р о гр а м м е  б у д у щ е г о  
де п ута та  городской Думы  
о т Ваш его и зб ир ате льн о 
го округа?

- Думаю, основным воп
росом депутата должно стать 
лоббирование специальной 
жилищной программы для 
поселка Высокого. Эта про
блема для поселка несрав
нимо более острая, чем для 
нашего, далеко не самого 
благополучного в этом отно
шении города. В поселке 61

процент составляет ветхое 
и временное жилье. За пос
ледние 4 года не было сда
но ни одного жилого дома.

Еще одной немаловаж
ной проблемой является за
мена внутренних инженер
ных сетей. Сдача водоочи
стных сооруж ений - это 
только половина шага на 
пути к чистой воде. Без но
вых водоводов качествен
ной воды, отвечающей всем 
стандартам, мы не получим.

Благоустройство посел
ка. Этому и раньше уделя
лось недостаточное внима
ние, а теперь, после реорга
низации Высоковского ЖКХ, 
благоустройством поселка 
и вовсе перестали зани
маться. Таков, в общем-то, 
закон. На любом производ
стве есть наиболее важные 
и второстепенные участки. 
Для объединенного город
ского хозяйства поселок 
Высокий - лишь отдаленный 
микрорайон, благоустраи
вать который, естественно, 
б удут в последню ю  оче
редь.

Именно поэтому считаю, 
что важной задачей буду
щего депутата станет то, 
чтобы добиться возврата 
прежней схемы финансиро
вания нужд поселка, когда 
поселок Высокий проходил 
в бюджете отдельной стро
кой.

-  Гр и го р и й  В а с и л ь е 
вич, не м огу не з а д а ть  
Вам еще одного  вопроса: 
со би ра етесь л и  Вы уча
ствовать в борьбе за ме
сто  в городской Дум е б у 
дущ е го  созы ва?

- Откровенно говоря, я 
еще не решил для  себя. 
Это трудно, это отнимает 
массу времени, которого 
катастрофически не хва
тает. Это заставляет «за
б о л е в а ть »  п р о б ле м а м и  
людей и чувствовать себя 
ответственным за их ре
шение. Но, с другой с то 
роны, меня одолевает чув
ство, что я чего-то не за
вершил, что другому пона
добится «VAa больше вре
мени и сил, чтобы разоб
раться в проблеме,пробить 
решение того или иного 
вопроса.

Впрочем, время для раз
думья у меня еще есть.

Б еседовала
Т .  А Л Е Ш И Н А .

ТОСы - ЧТО это?
Думой Ханты-Мансийского автономного ок

руга в первом чтении принят законопроект о тер
риториальном общественном самоуправлении.

По словам исполняющего обязанности пред
седателя окружной Думы Петра Волостригова, 
появления такого закона давно ждали, он нужен 
жителям нашего округа.

Под территор иальным общ^стве ^нщ !,сам о
управлением. согласно новому закону, понима
ется самоорганизация граждан по месту их жи
тельства на территориях сельсоветов, микрорай
онов, улиц, дворов для осуществления инициа
тив местного значения самими гражданами или. 
через создаваемые ими общественные струк
туры. Границы территории, на которой осуществ
ляют свою деятельность ТОСы , устанавливают
ся местными Думами.

Они уже получили свое распространение, но 
появилось много проблем по уточнению их фун
кций, прав и т.д.

Общественные советы помогают органам ме
стного самоуправления осущ ествлять общ е
ственный контроль за выполнением условий вла
дения, пользования, распоряжения муниципаль
ной собственностью, в том числе ее приватиза
ции и аренды^ расположенной на определенной 
территории. Также органы территориальных об
щественных самоуправлений следят за соблю
дением прав потребителей, содействуют занято
сти населения, проводят культурные, спортивные, 
лечебно-оздоровительные мероприятия.

Есть практика, когда ТОСы обладают правом 
юридического лица. В этом случае они могут 
иметь и свой Устав, в котором определяются гра
ницы и состав территории, в пределах которой 
осуществляет свою деятельность территориаль
ное общественное самоуправление; его струк
тура, порядок формирования и сроки полномо
чий; источники формирования денежных средств 
и т.д. .* V

ДВОЙНОЕ ГРАЖДАНСТВО -  
НЕ ПОВОД ДЛЯ УВОЛЬНЕНИЯ

Окружной Думой приняты изменения в уже 
действующий нормативный документ о муни
ципальной службе в Ханты-Мансийском окру
ге. В ходе изучения этого закона Прокурату
рой автономного округа выявлен ряд противо
речий федеральному законодательству.

В частности, статьей 36 окружного закона 
установлен перечень оснований, по которым 
увольнение муниципальных служащих может 
производиться по инициативе руководителя. 
Согласно этому перечню наличие двойного 
гражданства у муниципального служащего мог
ло стать веским поводом для увольнения, что 
весьма ухудшало положение служащих. Но в 
Федеральном законе о муниципальной службе 
в Российской Федерации такого положения не 
закреплено.

Приведя настоящий закон в соответствие с 
федеральным, депутатами этот пункт был ис
ключен.

П р е сс-служ б а  Дум ы  Х М А О .
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У  Н А С ,  м о л о д ы х
Подведены  итоги антинаркотической акции 

«Остановись! Подум ай!», в течение двух  
недель проходившей в нашем городе.

Э то  бы ло первое совместное мероприятие, всколыхнувшее 
одновременно все образовательные учреждения 

города, общ ественность и городские службы, 
причастные к проблеме наркомании.

в м о п е  -  

и/ заоровьт  
о б р а з  жпзнп

Работники милиции, во
енкомата, психологической 

1L службы, медики, педагоги, 
спортсмены, священнослужи

тели вместе с участниками раз
личных молодежных клубов, сек
ций, кружков развернули актив
ную пропагандистскую деятель
ность в учебных заведениях горо
да и поселка Высокого. Разнооб
разие форм -  конкурсы сочинений, 
выставки, беседы, психологичес
кие игры, агитбригады, спортив
ные соревнования, концерты, дис
котеки -  привлекло максимальное 
количество детей и подростков, 
ставших не только участниками, но 
и помощниками взрослых.

В ходе подведения итогов орг

комитет отметил наиболее актив
ных пропагандистов: А.В. Орешко- 
ва (психонаркологическая служба),
С.В. Рассамахина (ОППН), отца Ро
стислава и диакона Виталия, клуб 
ди-джеев «KapHnZZ», модельное 
агентство «Грация», для которых 
борьба с наркоманией не просто 
разовая акция, но и важная часть 
повседневной работы, в арсенале 
которой альтернативная занятость 
и помощь подросткам.

Среди образовательных учреж
дений места распределились сле
дующим образом: 1-ое место за 
массовость и разнообразие форм 
проведенных мероприятий и глав
ный приз - телевизор присужде
ны СОШ № 3; 2-ое - профессио

нальному училищу № 1 (музыкаль
ный центр) и 3-е место - школе № 
6 (видеомагнитофон).

Проведенная акция выявила и 
недостатки в антинаркотической 
пропаганде. Например, отсутствие 
или совсем малое количество спе
циальной и популярной литерату
ры для подростков, педагогов и ро
дителей. До сих пор не решен воп
рос с реабилитацией наркоманов, 
пытающихся избавиться от пагуб
ной страсти; с продажей во всех 
аптеках города экспресс-тестов 
для выявления наркотических ве
ществ в организме человека и т.д.

Но самое главное, что неоднок
ратно подчеркивалось в выступле
ниях всех лекторов, акция «Остано
вись! Подумай!» - это начало пути 
к формированию психологическо
го неприятия наркотиков, своеоб
разной «молодежной моды» на здо
ровый образ жизни.

- Как показывает практика, -  под
черкнул социолог В. Лисин, - увле
ченность подростков музыкой, 
спортом, творчеством вовсе не пре
пятствует распространению нарко
тиков. Сделать так, чтобы они вос
принимались среди молодежи как 
нечто постыдное - единственный 
путь к спасению целого поколения, 
поколения 21 века.

Р. ЕФ Р ЕМ ЕНКО.

МОЛОДЕЖНАЯ ГРУППА «ГИПОТАЛАМУС»
ОБРЕЛА ИЗВЕСТНОСТЬ НА РОССИЙСКОМ МУЗЫКАЛЬНОМ «РЫНКЕ»

Несмотря на то, что существу
ет всего полтора года, группа до
статочно известна среди молоде
жи нашего города. А теперь о них 
узнали и российские меломаны. 
Но обо всем по порядку.

Впервые музыканты вышли 
на сцену на «тусовке» рок-музы
кантов города в ДК «Прометей». 
В организации первого выступ
ления им помог бывший тогда 
заведующий отделом культуры
В.В. Мартынюк. Молодая группа 
исполнила собственную песню 
«О б и та тели  берлог» в стиле  
«рок». Дебют прошел удачно. Ре
бята вдохновились и решили 
продолжить сотрудничество.

Через некоторое время изме
нился состав группы, а с ним - и 
музыкальный стиль. С грубова
того панк-рока ребята перешли 
на более мягкий -  панк с элемен
тами рок-н-ролла - так называе
мый стиль «Oi».

В том же составе группа ра
ботает и сегодня. Все музыкан
ты еще и молодые нефтяники, ра
ботающие в О АО «С Н -М Н Г»: 
Александр Гадяцкий, «ударная 
машина» группы, постоянно со
вершенствуется в технике игры 
на барабанах, заряжая всех поло
жительной энергией. Очень эмо
ционален. Занимается спортом. 
Некоторые песни поет сам, не за
бывая одновременно и про удар
ную установку.

Федор Рубанец - солист груп
пы, обладатель очень красивого 
тембра голоса. Энергичен, эксп
рессивен. Пишет стихи для пе
сен группы. Увлекается компью
терами, любит «сидеть» в Интер
нете.

Владимир Кылосов - бас-ги
тарист, тоже успевает и попеть; 
как он сам говорит, «отношений» 
с наркотиками не имеет, а при со
ответствующей пропаганде готов 
отказаться и от курения. Роман
тичен; интересуется философи
ей, историей религий.

И руководитель группы, «гене
ратор» и «продвигатель» идей и 
замыслов группы, бас-гитарист 
Игорь Кот. Не курит, занимается

спортом. Хобби: музыка в стиле 
«oi» и «metal». Любит мистические 
триллеры и жену Ирину.

Самая большая мечта музыкан
тов -  записать свой альбом в на
стоящей профессиональной сту
дии. И должна она находиться не 
где-нибудь, а именно в Мегионе. А 
предпосылки для этого, считают 
ребята, есть: в городе просто це
лая россыпь талантливых музыкан
тов, компьютерщиков и звукоопе
раторов.

Самая главная цель «Гипотала- 
муса» -  пропаганда здорового об
раза жизни. Музыканты -  неизмен
ные участники акций «Молодежь - 
против наркотиков!»: под этим де
визом они дали несколько концер
тов в школах, на городском празд
нике в честь Дня молодежи, в ДК и 
клубах Нижневартовска. Ребята ка
тегорически против употребления 
наркотического зелья, к чему при
зывают и в своих песнях. Из каж
дого концерта музыканты старают
ся сделать яркое костюмирован
ное театрализованное действо, при
чем и костюмы, и сценарии при
думывают сами.

Неизвестно, чем бы закончилась 
их «пропагандистская деятель
ность». Может, как и другие, не 
встретившие поддержки мегион- 
ские рок-группы, они бы незамет
но распались. Но ребятам повез
ло: они познакомились с лидером 
известной московской группы 
«Коррозия металла» Сергеем Тро
ицким, который на сегодняшний 
день является продюсером рос
сийской «Корпорации тяжелого 
рока» (КТР). «Монстр рока» заин
тересовался творчеством «Гипота- 
ламуса», предложив для начала за
писать 2-3 песни и отправить диск 
в Москву. Что ребята и сделали, 
призвав на помощь в записи дис
ка местных музыкантов А. Адарта- 
сова и К. Кина. Одна из отправ
ленных песен «Америка» на стихи 
А. Федорченко сразу же вошла в 
выпущенный «Корпорацией тяже
лого рока» альбом «Бритоголовые 
идут». Первые 10 кассет уже выс
ланы из Москвы в Мегион.

Затем последовало еще одно

предложение -  записать свой соб
ственный диск, и если корпорацию 
он заинтересует, будет выпущен 
отдельный альбом группы «Гипо
таламус».

Кроме того, через месяц в Мос
кве выпустят новый сборнике пес
нями молодых групп из разных го
родов России, куда войдут еще две 
новые песни мегио неких «панков».

Итак, в Москве ребят заметили. 
А как обстоят дела в «родном Оте
честве»? Проблем у музыкантов 
хватает, и самых разных.

Помещение какое-никакое пока 
есть: «Гипоталамус» обосновался 
в здании бывшего детского сада 
«Журавушка» и надеется на даль
нейшее сотрудничество с «Калей
доскопом». Пока же отношения с 
Центром социальной адаптации 
детей и подростков «Калейдоскоп» 
складываются весьма прохладные. 
«Не вписываются» ребята в воз
растные рамки, обозначенные в Ус
таве Центра. Молодежного же цен
тра, где музыканты начинали свою 
деятельность, уже не существует.

С  аппаратурой дело обстоит 
еще хуже. Не хватает инструмен
тов, микрофонов, «акустики». И еще 
одна проблема: как записать новый 
диск? Не полагаться же каждый 
раз на «душевную щедрость» ме
стных музыкантов-компьютерщи- 
ков. Запись каждой песни требует 
долгой и кропотливой работы, а 
значит, должна соответственно оп
лачиваться, как принято во всех ци
вилизованных странах. А песен ни 
много ни мало - пятнадцать. Вот 
тут-то и встает главный вопрос: где 
взять деньги?

В нашем городе с большим 
вниманием и очень бережно отно
сятся к юным дарованиям: солис
там, вокалистам, танцорам, спорт
сменам. Думаю, и молодых рок- 
музыкантов из «Гипоталамуса» 
можно смело отнести к той же ка
тегории и оказать иг^ моральную 
и финансовую поддержку, А может, 
найдутся у нас и Меценаты-мело
маны, которые возьмут над группой 
постоянное шефство? ^

Р. ХОДЫ РЕВА.

" К Ж И Н Ч Ш
с невытянутыми  

котенками"
С  началом учебного года в редакцию  

«посы пались» звонки о т  ро ди телей  учеников 
СШ  №  4. Сначала мы не собирались  

давать разъяснения на задаваемые вопросы, 
поскольку звонившие не называли свои  

фамилии. Объясняли они «инкогнито» тем, 
что боятся, как бы их жалобы не сказались  

отрицательно на пребывании ребенка в 
школе. Но так как число звонков 

не убавлялось, мы реш или получить  
ответы на поставленны е «почему», 

адресовав их исполняю щ ей обязанности  
директора Ирине Геннадьевне Поляковой.

-  Какими законодательны м и актами обо
сновывается требование посещ ать ш ко лу в 
ф орм е?

- Во-первых, никто категорически этого от уче
ников не требует. Вариант с введением обязатель
ной школьной формы, предлагаемый 3 года назад, 
не «прижился», и мы отказались от его реализа
ции. Основаниями для «наличия делового стиля 
одежды» учеников являются Устав школы, кодекс 
ученика, правила внутреннего распорядка. Причем, 
руководство школы не столь строго подходит в оп
ределении этого стиля. Можно ходить даже в джин
сах...

-  Кстати, о дж инсах. Почем у они долж ны  
быть, по требованию некоторы х педагогов, 
именно «черными и  с  невы тянуты ми коленка
ми»?  Неуж ели синие и л и  коричневые переста
ю т быть дж инсам и?

- Хочется все же, чтобы деловой стиль присут
ствовал. А джинсы могут быть не обязательно чер
ными, но желательно, темного цвета...

Комментировать ответы Ирины Геннадьевны нет 
смысла, позиция руководства школы ясна. Но воз
мущения родителей тоже небезосновательны. К  
примеру, одна из мам была возмущена тем, что ее 
ребенка два дня подряд выдворяли из школы за 
то, что он приходил в джинсах синего цвета. «Разве 
может качество знаний зависеть от формы школь
ника?» -  спрашивали звонившие. Вопрос ритори
ческий. В  интересах соблюдения объективности мы 
решили поинтересоваться мнением о форме боль
шего числа родителей. Одни соглашались со зво
нившими, другие считали, что школьная форма нуж
на: она дисциплинирует и делает разницу в мате
риальном благополучии семей учеников не столь 
очевидной...

Все это так. Нельзя не согласиться со множе
ством аргументов за введение, если не формы, то 
единого делового стиля. Однако, чем же джинсы в 
«деловой стиль» не вписываются? Обычные, в об- 
щем-то, брюки, разве только чуть прочнее и чуть 
практичнее. И  вот эти «чуть-чуть» для  многих роди
телей имеют немаловажное значение.

Нельзя не считаться и с тем, что ребенок имеет 
тенденцию расти, и за учебный год обычный под
росток вырастает в среднем на «размер -  два». 
Учитывая то, что иметь нужно хотя бы пару брюк 
для  смены (а стоят они сегодня от 300д о  450 руб
лей), нетрудно посчитать: в год придется потратить 
примерно 1500-1800рублей. И  это при условии, если 
они «случайно» не порвутся, не закатаются, не ра
зойдутся по швам и т л  Согласитесь, у  обычных брюк 
«с базара» шансов на то, чтобы прийти в негод
ность, куда больше, чем у джинсов. Предвижу мно
жество контраргументов, и, сомневаясь в весомос
ти своих, я открыта д ля  аргументированного убеж
дения. В  одном я не сомневаюсь точно: вкус и стиль 
подросткам репрессивными методами не при
вьешь.

И. БОЙКО.
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гих работ навеяны поездками в на
циональные поселки округа, где час
то бывает художник.

С большой любовью X. Курмаев 
изображает птиц и животных, тонко 
подмечая и умелыми мазками пере
давая их характер, повадки, настрое
ние («Ветер у моря», «Радуга», «Ноч
ной охотник»).

А некоторые работы - воспоминания 
детства, которое художник провел в Уз
бекистане. Здесь преобладают яркие 
краски, прекрасно отражающие восточ
ный колорит: «Молодожены», «Самар
канд», «Ветер в пустыне» и другие.

Собственно, каждый, побывавший 
на этой выставке, найдет что-то близ
кое, то, что затронет душу и поднимет

ЦВЕТНОЙ МИР ХУСАИНА КУРМАЕВА
На прошлой неделе в Детской ху

дожественной школе открылась пер
сональная выставка нижневартовс
кого художника Хусаина Курмаева. В 
этом году у него маленький творчес
кий юбилей - пятая по счету выстав
ка в нашем городе. Кроме этого, с 
1984 года художник выставляет свои 
работы в музеях Ханты-Мансийска, 
Тюмени, Нижневартовска. Если рань
ше мегионцы знакомились с его ра
ботами, выполненными маслом, то 
теперь они получили возможность 
познакомиться с картинами в более 
сложной технике -  «акварель» и не
сколькими графическими работами. 
В основном это пейзажи: изображе
ние северной природы, прекрасной 
в любое время года. Сюжеты мно-

настроение. И каждый желающий мо
жет приобрести понравившуюся кар
тину для своей домашней коллекции.

Выставка продлится до 1 ноября. 
Три работы Хусана Курмаева попол
нят фонд музея детского творчества 
Севера, по инициативе А.Б. Мухаме- 
товой открытого на базе Мегионской 
художественной школы. В этом му
зее, как объяснила директор ДХШ, на
ряду с лучшими детскими работами 
будут экспонироваться и работы ма
ститых художников нашего округа. 
Таких, например, как X. Курмаев, кото
рому А. Б. Мухаметова, член Союза ху
дожников России, готовит сейчас ре
комендацию для вступления в Союз 
художников.

Р. Е Ф Р ЕМ Е Н К О .

В МЕГИОНЕ- 
СВОЙ 

ГЛАЗУНОВ
В городе Москве 

завершилось подве
дение итогов между
народного конкурса 
«Новые имена» в но
минации «Юные ху
дож ники». Гран-при 
конкурса за 2000 год 
завоевал учащийся 2 
класса Детской худо- 
ж ественно й школы 
Д е н и с  Глазунов за 
графическую работу 
«Мегионская нефть». 
Ему б у д у т  вручены 
Почетный диплом  и 
памятны й сувенир. 
Победа талантливого 
мегионца не осталась 
без внимания город
ско й  а д м и н и с т р а 
ции: те п е р ь  Д е н и с 
у ч и тс я  в Х у д о ж е 
ственной школе бес
платно.

М о ск о в с к и й  же 
оргкомитет гаранти
рует юному художни
ку приглаш ение на 
занятия в «мастер - 
классах», где извест
ные художники будут 
д е л и т ь с я  с юными 
дарованиями секре
тами своего мастер
ства.

Э К СК УР СИ Я -П Р И К ЛЮ Ч ЕН И Е
28 октября Экоцентр горо

да  Мегиона организует ув ле 
кательную поездку в музейно- 
т у р и с т и ч е с к и й  к о м п ле к с  
«Ю гра» д л я  всех желающих 
оказать помощь в проведении 
сплош ной маркировки на ма
лой экотропе (протяженность 
- 1 , 5  километра).

Проложена она через три 
верховых болота и две кедро
вые гривы таким образом, что 
при ее прохождении есть воз
можность увидеть следующие 
лесные сообщества: влажный 
черничный сосняк, кислично
черничный кедрач и редину со
сново-кедровую, осоково-сфаг
новую.

Одна из стоянок расположе
на у «кузницы» дятла черного 
(желны). Здесь можно встретить 
различных таежных птиц, которые 
прилетают покормиться. Воз
можны встречи и с лесными жи
вотными: белкой, бурундуком' и 
пр. Ни один из походов по экотропе не обходится 
без приключений и открытий.

Среди растений тропы есть редкие, охраняемые. 
Это княжик сибирский -  полудревесная лиана, лоба-

Н О В О С ТИ  И З  М УЗ Е Я
рия ямчатая - редкии вид лишаи- 
ника, используемый в парфюмер
ной промышленности, росянка 
круглолистная - насекомоядное 
растение и др.

Помимо работы на маршруте 
посетителей ждет интересная 
культурная программа: экскурсия 
по музею-стойбищу, из которой 
станет понятно, «у какого карася 
7 ребер», «какой мужичок без ки
шок прыгает», «кто царский пода
рок всегда с собой носит»; для 
детей - веселые состязания. За
вершится необычная экскурсия 
у костра дегустацией блюд на
циональной хантыйской кухни.

Чтобы принять участие в экс
курсии-приключении, требуется 
только хорошее настроение. 
Всем необходимым инвентарем 
сотрудники Экоцентра вас обес
печат.

О тъ езд группы -  в 9.00 от 
здания Краеведческого музея по адресу: ул. Са
довая, 28/4. Телеф он д л я  справок: 3 -36-78 .

Администрация Экоцентра.

Нам пи ш ут

ТАК ДЕРЖАТЬ,
Жаль, что редко в наше 

лое время можно встретить доб
роту, отзывчивость, теплое челове
ческое участие. Поэтому вдвойне 
мы благодарны работнику Управ
ления социальной защиты Свет
лане Анатольевне Комаровой за 
ее кропотливую и добросовест
ную работу. Мы, волею судьбы

ставшие инвалидами,чуветьуем 
постоянную забо!угубажение, все 
наши про£>6бГне остаются без 

Светлана Анатольевна 
ггда найдет нужные слова, она 

ласковый и душевный человек. 
Мы желаем ей крепкого здоровья, 
счастья и еще долго работать с 
нами. Мы ее очень уважаем. Так 
держать, Света!

Ю . ПИНАЕВ, П. ЯМ ЗИНА, 
инвалиды 1-11 группы.

С да м  1 -ком натную  квартиру, 
в районе СШ  №  4. 
Т е л е ф о н :  3 -3 6 -2 8 .

П Р О Г Н О З  п о г о д ы  

с  2 4  п о  2 6  о к т я б р я  
Временами осадки, метель, гололед
ные явления. Ветер от ю го-восточ
ного д о  западного 7 -1 2  м/сек, 24 ок
тября порывы д о  1 5 -1 8  м/сек. Тем 
пература ночью + 1 ... -4  градуса С, 
26 октября -1 . . .  -6  градусов С, днем  
-1 . . .  + 4  градуса.

Омский гидром ецентр.

О  ч е м  г о в о р я т  з в е з д ы ? ^

Гороскоп с 25  -  30 октября
Овен. На работе положение твое довольно бес

перспективно. Финансовые проблемы будут бес
покоить. Но уйти от трудностей легко, стоит только 
отправиться на поиск гармонии. В семье прекрас
ная атмосфера, хорошо бы решить и оставить за 
бортом все проблемы, но это пока невозможно. А 
чтобы решить проблемы со здоровьем, тебе необ
ходимы покой и одиночество.

Те ле ц . В профессиональной деятельности 
следует быть практичнее, требовательнее к себе. 
Берегись обмана со стороны коллег, партнеров. 
Не позволяй садиться тебе на шею! Финансо
вые вопросы могут благополучно разрешиться. 
А можно начать что-то новое, сейчас самое вре
мя. В семье замечательная обстановка... Само
чувствие улучшится.

Близнецы. На работе хорошая атмосфера, 
новые перспективы. Возможно, обстоятельства за
ставят тебя активно бороться за светлое будущее. 
Финансовое положение довольно тяжелое. Тебе 
необходимо все проанализировать и все грамотно 
спланировать. В семье главное - не нарушать пра
вила и обязательства. Самочувствие оставляет 
желать лучшего, но сейчас ты смело можешь наде
яться на чудо.

Рак. В профессиональной деятельности тебя 
постигнут неудачи. Придется искать что-то новое, 
что-то начать с нуля. Решение финансовых проблем 
так и останется на уровне размышлений. В семье 
все хорошо. Более того, сейчас для тебя семья - 
это и защита, и поддержка, и опора... Состояние 
здоровья может резко измениться в любом направ
лении. Ничего с этим не поделаешь.

Лев. На работе дела плохи, кому-то даже гро
зит увольнение. Опасайся воровства. Но и прибыль 
вполне возможна. В семье для тебя время сверше
ний и завоеваний. Ожидается прилив энергии. Не 
поленись выбрать цель, разработать план по оздо
ровлению организма.

Дева. В профессиональной сфере пробле
мы, связанные с твоей нерешительностью, двой
ственностью. Вероятны финансовые трудности. 
В семье небольшой разлад, неудовлетворен
ность. Займись собой, почувствуй себя свобод
но и радостно. Самочувствие удовлетворитель
ное; но есть опасность неверных решений. Не 
поддавайся внешнему давлению на тебя!

Весы. На работе все очень даже неплохо. Нуж
но позаботиться о профессиональном престиже, на
рабатывать мастерство. Есть опасность крупных фи
нансовых потерь. Отношения в семье выглядят бес
перспективными, но с этим приходится мириться. 
Здоровье требует внимания, поиска новых подхо
дов, но сдвинуть это с места пока не удастся!

Скорпион. В профессиональной сфере, 
если и возможны неудачу, только по причине тво
ей нерешительности, неверия в свои силы. Ф и 
нансовые проблемы не серьезные, но много
численные. Ищи оригинальный выход. В семье 
желательно обойтись без нововведений, а вот, 
закрыть старые ситуации - самое время. Само
чувствие может несколько ухудшиться.

С трелец. В профессиональной деятельно
сти ты уверенно, с полным основанием можешь 
двигаться к цели, желательно - не по головам. 
Лучше разожги в себе азарт. Неудовлетвори
тельное финансовое положение потребует све
жих решений. Берись за дело! В семье - про
блемы официального характера. Сейчас они не 
разрешимы, но ты уже можешь подготавливать 
почву. Самочувствие неплохое.

Козерог. В бизнесе много суеты, но она 
вполне оправдана. Пытайся ухватить как можно 
больше вариантов. Тем не менее, финансовое 
положение близко к краху. Ты плохо ориентиру
ешься в ситуации. Поэтому спешить не стоит. 
В семье временное «похолодание», непонима
ние. Здоровье стабильное.

Водолей. В профессиональной сфере возмож
ны нападки, использование со стороны начальства. 
Тебе нужно просто двигаться вперед, осторожно! 
Финансовое положение может пошатнуться в ре
зультате бессмысленных вложений, откупа. Удачное 
время для решения семейных проблем. Здоровье 
крайне уязвимо. Немедленно откажись от край
ностей, излишеств и самодовольства!

Рыбы. В профессиональной сфере ты вот- 
вот совершишь ошибку. Откажись от авантюр. 
Только трезвый расчет! Вероятны финансовые 
проблемы. Но тебе стоит попросить денежной 
помощи у друзей или родственников. Отноше
ния в семье непредсказуемы. В любом случае 
главное - сохранять достоинство. Самочувствие 
неважное. Меняй образ жизни!
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